

La voix de l'Opposition de gauche

Conférence antisociale des 9 et 10 juillet 2012

11 juillet 2012

Lors de cette conférence, il s'agissait avant tout pour le gouvernement de tester la fiabilité de la méthode arrêtée par Hollande-Ayrault et leurs partenaires patronaux et surtout syndicaux lors des réunions qui l'ont précédée, et qui qui prévaudra pendant les cinq ans à venir afin de poursuivre la politique de Sarkozy une fois parée des atours de la "*justice sociale*" pour la rendre présentable aux yeux des travailleurs ignorants et des syndicalistes corrompus.

Il ne vous aura pas échappé que l'ensemble des commentateurs se sont attardés davantage sur la méthode empruntée par le gouvernement et à laquelle ont souscrit en coeur la totalité des dirigeants syndicaux plutôt que ce qui pouvait sortir de cette conférence.

Vous vous souvenez de quelle manière Sarkozy s'y était pris pour les associer à sa contre-réforme des retraites, dès lors que les syndicats avaient accepté le cadre et l'agenda qu'il leur avait fixés sur la base d'un "*diagnostic partagé*", ils avaient légitimé la nécessité de s'attaquer à nos retraites. La suite était écrite d'avance et le résultat fut sans surprise conforme à ce dont il fallait s'attendre.

Hier et avant-hier, c'est la même méthode qui a été reprise, avec d'autant plus de succès que les syndicats ont pour interlocuteur un gouvernement soi-disant de gauche, ce qui leur garantira de couvrir plus facilement leurs trahisons à venir déjà inscrites ou actées dans cette démarche.

Les partis dits ouvriers, de LO au PCF en passant par le POI et le NPA, feront en sorte de les couvrir sur leur gauche, conformément aux liens de subordination qu'ils entretiennent avec les appareils des syndicats, ainsi le régime sera épargné, l'essentiel aura été accompli, leur objectif sera atteint. Pour faire bonne mesure, les uns et les autres défendront le bout de gras des couches particulières qu'ils représentent, et dans la mesure du possible le gouvernement essaiera de leur donner satisfaction en échange de leur soutien et la chose sera entendue. Comment pourrait-il en être autrement avec des syndicats corrompus par le capitalisme depuis des lustres et des partis dits ouvriers qui ne survivent que grâce à leurs liens organiques avec leurs appareils ?

Je n'ai pas l'intention de m'étendre davantage sur le contenu de cette comédie cousue de fils blancs. Outre l'article de presse que j'ai mis en ligne qui s'y rapporte, j'ajoute ci-dessous quelques passages qui confirment si besoin était ce qui a été évoqué plus haut, les sources sont l'AFP, Reuters, L'Expansion, Libération et Le Monde. Vous corrigerez si je me trompe, Ayrault a même annoncé l'annulation de quelques mesures prises par Sarkozy qui profitaient à certaines couches de travailleurs, sans doute au nom de l'équité envers ceux qui n'y avaient pas le droit...

J'arrête là, je cavale comme toujours, il est 16h15 et je dois filer à Pondichéry avant 17h30 au bureau d'immigration retirer mon visa, j'y suis aussi allé ce matin et hier, avant-hier. Le matin on dépose son dossier et l'après-midi on retire son visa, si j'y allais demain matin, on me dirait de revenir entre 16h30 et 17h30.

- Les partenaires sociaux saluent globalement "*un renouveau du dialogue social*", ce mardi soir, après le discours du Premier ministre Jean-Marc Ayrault clôturant la conférence sociale.

- "*Le dialogue social est et sera la marque de fabrique de mon gouvernement*", a déclaré le Premier ministre au terme de deux jours d'une "*grande conférence*" censée libérer une parole de partenaires sociaux que les socialistes au pouvoir jugeaient bridée par le précédent gouvernement.

- "*Les réformes structurelles ne peuvent pas être menées à la hussarde ou alors nous prenons le risque qu'elles soient rejetées par le corps social*", a fait valoir le Premier ministre.

- "*La nécessité de répondre aux demandes en particulier sur l'emploi nécessite un effort de chacun*", a estimé François Chérèque.

- Cette conférence a vu la relance d'une idée défendue par la CFDT : la hausse de la Contribution sociale généralisée (CSG)

- "*On est sur un cap nouveau, (...) sans comparaison avec ce que nous avons vécu ces cinq dernières années*", s'est réjoui Bernard Thibault, le secrétaire général de la CGT,

- "*On a le sentiment que ce discours n'était pas prêt il y a deux jours, qu'il a été préparé compte tenu des débats, c'est un élément intéressant*", a dit le leader de Force ouvrière

J'ajoute que c'est aussi la CFDT qui avait fait de l'emploi une "*priorité*", relayant la question de l'augmentation des salaires aux oubliettes, l'ennemi de la "*compétitivité*" des entreprises, message entendu cinq sur cinq par le gouvernement. En fait Hollande-Ayrault se sont calés sur l'intersyndicale jaune emmené par le duo Chérèque-Thibault auquel s'est rallié Mailly et les autres parasites syndicaux.

Et si vous avez un méchant doute après avoir lu ces lignes ou que vous avez raté un épisode de cette conférence, je vous propose cette vidéo qui vous confirmera que tout est bien qui finit bien pour ses participants, je l'ai intuité sans surprise *En famille*, Le Monde auteur de cette vidéo, une interview de Thibault, Chérèque, Mailly notamment : "*Les syndicats satisfaits de la "conférence sociale"*" : http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=8XyYCZgbFpQ

Le PS et ses satellites gèrent la société pour le compte des capitalistes le temps que le parti officiel de l'ordre se refasse tranquillement une santé, ils bénéficient naturellement du soutien des syndicats dans lesquels ils sont impliqués, et les autres partis leur emboîtent le pas puisqu'ils partagent la même gamelle, ainsi ils se couvrent mutuellement et la boucle est bouclée.

Et le dindon de cette horrible farce, devinez qui il est, vous ne l'avez pas reconnu, c'est vous, celui qui se trouve à l'extrémité de cette chaîne, le militant de base honnête et sincère qui se démène pour sa classe pour finalement des prunes puisqu'il est manipulé.

Je vais vous avouer un truc, quand je militais à l'OCI, si j'avais appris que Lambert et sa clique de bras cassés étaient en train de négocier dans mon dos je ne sais quoi à Matignon ou à l'Élysée comme l'a révélé plus tard un ex-dirigeant de l'OCI, j'aurais démissionné dans la minute qui suivait, c'est le genre de truc qui m'horripile par dessus tout, j'en deviendrais vulgaire, mauvais et violent. Vous savez, quand on s'est foutu de votre gueule de cette façon pour reprendre l'expression employée par un camarade dans un courriel reçu récemment, vous refusez toute explication, la chose est entendue définitivement, il n'y a rien à comprendre ou à pardonner, c'est trop tard le mal est fait.

Dorénavant je vais adopter la même attitude envers ceux qui soutiennent le PS tout en y mettant les formes, en exprimant des réserves, car leur comportement revient exactement au même que les Lambert et Cie.